# 平成30年度入間野中学校生徒会の記録6月

### 旅行行事は3学年とも大成功

6月は3学年とも旅行行事があり、3年生は京都・奈良へ2泊3日の修学旅行、2年生は秩 父方面への1泊2日の宿泊学習、1年生は川越めぐりを行いました。

学級委員が実行委員を兼ねて、それぞれの目標の元、学年で初めての行事の成功を目指して長い時間をかけて準備をしてきました。

### 目標またはスローガン(上段)・学級委員長の感想(下段)

#### 1 学年

①小江戸川越えの調査学習・見学学習を通して、大いに学ぼう。 ②班で協力し、仲間の輪を広げよう。

私たち学級委員は目標を達成できるように指示していくことが役目でした。班内でのそれぞれの役割を果たし、班のみんなで校外学習を楽しみ、予定した時間に間に合わせようと協力しあったりできていたと思います。それぞれの見学場所の方々のお話も聞けていました。この校外学習は、学級委員にとっても、みんなにとっても良い経験になり、校外学習を通して成長できたのではないかと思います。これからもこのような機会には、しっかりとルールを守り、学年全体が楽しめる時間となるように、頑張っていきたいです。







#### 2 学年

#### 自分の役割を果たし、思いっきり楽しもう

宿泊学習ではハイキング・飯盒炊爨・キャンプファイヤー、そして体験学習など様々な活動をしました。それらを経て協力することや仲間の大切さ、時間を守ることなどを学びました。良かった点は、全員で楽しめたことです。キャンプファイヤーではみんなで輪になって火を囲み、大いに盛り上がることができました。仲間との絆が深まりました。目標は達成され、思い出に残る宿泊学習になりました。しかし、反省点として挙げられることは、不要物の持ち込みなどのルール違反です。学校生活をしていく上でルールは守らなくてはならないことです。学年全体でルールを守ろうという意識を高く持っていけるようにしたいです。







#### 3 学年

とびだせ!埼玉県!! Let's make emotional memomies. (全員で修学旅行を最高の思い出にしよう)

小学校中学校と様々な校外学習をしてきましたが、この修学旅行は それらから学んだことの集大成でもありました。3日間を通して、時間



を守ることを全員ができていたことは義務教育のまとめの校外学習として、よかった点です。しかし、不要物の持ち込みやルール・マナーの面で課題が残った人もいました。集団生活の中で、過度な自己優先は周りの迷惑になります。今後の課題として、卒業までに改善できる学年にしていきます。この修学旅行で僕は「全員が1つの目標のために協力すること」の大切さを再認識しました。中学校で学んだことが社会に出てから発揮できるように、体育祭や音楽会等、残り少ない行事も普段の生活もすべて大切にして「協力していく力」を磨いていきたいです。





## 6/26 生徒朝会

給食委員会からは給食コンクールの表彰・保健委員会からは、歯磨きに関しての啓発と「歯磨きキャンペーン」の呼びかけを行いました。昨年、保健委員会と生徒会本部との協力で作成した「歯と口の健康状態を向上させるためのキャンペーンVTR」を視聴しました。



#### <給食コンクール表彰クラス>

1年	2年	3年
1 – 5	2-1, 2-3	3 – 1

